
学校関係者との意見交換会 

平成 25年 9月から 11月にかけて、北区内の学校協議会の委員、北区子ども会育成連合会や北

区 PTA協議会の役員の方々と意見交換会を実施しました。また、意見交換会後には小学校の就学

制度に関するアンケートを実施しました。 

 

 

小学校における学校選択制の導入に関するアンケート（回答数）85件 

回答 割合 

小学校の学校選択制実施に賛成・どちらかというと賛成 9.4% 

小学校の学校選択制実施に反対・どちらかというと反対 67.1% 

指定校変更の拡大で十分であり、学校選択制の必要はない 23.5% 

※詳細なアンケート結果は、別途アンケート結果をごらんください。 

 

意見交換会での主な意見 

・PTAの運営がスムーズにできない 

・通学区域外から通う場合の児童の安全確保について不安である 

・学校選択と特色ある学校づくりは別である 

・個別の希望理由で学校が選べる制度にしてほしい 

・学校・地域・家庭の意見を十分に反映してほしい 

・小学校と中学校の教育の一貫性をどうしたいのか分からない 

・通学区域外から通う児童の見守りを地域で行うのは限界がある 

・受入可能人数が少ないことが予想される中で、学校選択制を実施するメリットが分からない 


